

## 希望のドア、Baby Box ー子供はみんな大事

ナディーン グラバム (希望のドア子供教会 運営ディレクター)

### 歴史における我々の評価は、子供たちの日常をどの程度変え得たかによってなされるー ネルソン マンデラ

南アフリカでは、たくさんの赤ちゃんがゴミ箱、トイレ、線路、無人ビルそして路地に捨てられています。毎年 1 万人以上の赤ちゃんが南アフリカでは捨てられています。捨てられた赤ちゃんの内の 3 人に 1 人しか生き残れないのです！

南アフリカ初の近代的な Baby Box は 1999 年 6 / 7 月に希望のドア子供教会によって設置されました。それ以降、さらにいくつかの組織が Baby Box を南アフリカ国内において実施しています。1999 年以降、希望のドアは 1600 人を超える赤ちゃんを救ってきました。希望のドア Baby Box は南アフリカの他のどの Baby Box よりもかなり精力的に活動しています。その主な理由は、我々の Baby Box が、南アフリカで最貧で 1㎡あたりの人口が最も多い都市であるヒルブロウ (Hillbrow) に位置していることです。

安全な置き去りでも南アフリカでは違法です。Baby Box、児童養護施設、病院、教会、消防署などに赤ちゃんを置いていくのが見つかった母親は逮捕され、安全な場所に置いていったにもかかわらず児童遺棄で訴えられます。危険な置き去り（赤ちゃんが残されて死んでしまう）は南アフリカでは暴力的犯罪として登録されていないのです！私たちは児童保護機関、子供の権利活動家および弁護士と協力して南アフリカの法律を変えようとしています。

1. 南アフリカにおいて、母親が安全かつ合法的に赤ちゃんを置いていけるようなシステムを構築する必要がある。
2. 違法な置き去りをする人および赤ちゃんを早産させ、遺棄され死んでしまう原因となる違法な中絶薬周辺をもっと規制する必要がある。
3. 南アフリカ政府は、不法入国者に加え、貧困と失業を減らすための解決策を見つける必要がある。
4. 母親が養子縁組に同意できる法律上の年齢は 18 歳だが、中絶できる法律上の年齢は 12 歳。
5. 死んで発見された遺棄された子供は殺人としてではなく死産として登録されるが、それは危険な児童遺棄に関する統計が正確ではないことを意味する。また、南アフリカ政府は危険な置き去りが国内で流行していることを否定していることを意味する。
6. 南アフリカ政府は、赤ちゃんは自分の出自や家族の歴史を知る権利があると信じているため Baby Box に反対している。我々は、生きる権利の方が身元や出自を知る権利よりもはるかに重要だと信じている。

南アフリカにおいて Baby Box は違法ですが、希望のドアは、追いつめられ貧困した母親が赤ちゃんを預ける安全な場所を提供し続けます。私たちは赤ちゃんに安全で愛のある家族環境を提供し続けます。赤ちゃんの肉体的、精神的、感情的な要求をこれからも満たします、赤ちゃんたちが永遠の家族と一緒にいるその日まで。